Mitgliederversammlung 2024 des TSV Goldberg 1902 e.V.!

Zum 31. Mai 2024 lud der geschäftsführende Vorstand des TSV Goldberg alle Mitglieder zur jährlichen Mitgliederversammlung in die Sporthalle an der Walter-Husemann-Regionalschule ein.

Nach der obligatorischen Begrüßung und der Verlesung der Tagesordnung blickte der 1. Vereinsvorsitzende Fred Kunze in seinem Tätigkeitsbericht auf das Sportjahr 2023 zurück. Mit der Durchführung des Landespräsidententreffens der Karnevalisten und die Teilnahme (Festumzug und Tombola) an der 775-Jahr-Feier der Stadt Goldberg wurde zwei außergewöhnliche Ereignisse mit Bravour über die Bühne gebracht. Daneben wurden neben zahlreichen sportlichen Erfolgen auch die Wiederbelebung der KiTa-Olympiade und des Fitnessabends als positive Beispiele genannt, welche aufzeigen, dass das Vereinsleben gut funktioniert.

Sowohl in diesem Bericht als auch im Bericht von Alexander Litzendorf zur aktuellen Lage des Vereins, wurde wiederholt allen Ehrenamtlichen des Vereins gedankt, welche sich mit Zeit, Wissen und Engagement aktiv beim TSV einbringen und maßgeblich zu einem funktionierenden Vereinsleben beitragen.

Durch einen gehörigen Zuwachs in der Abteilung Karneval ist es zum dritten Mal in Folgen gelungen, die Mitgliederzahl zu steigern.

Luft nach oben sieht der Vorstand dagegen in der Kommunikation innerhalb und zwischen den Abteilungen des Vereins, welches es zu verbessern gilt, um nachhaltig erfolgreich sein zu können.

Es folgten der Finanzbericht 2023 und die Haushaltsplanung für das Jahr 2024 und deren Beschlussfassungen.

Der Bericht der Revisionskommission, vorgestellt durch die Sportfreundin Jana Egg-Fleischer, endete mit der Empfehlung, den geschäftsführenden Vorstand zu entlasten. Dieser Empfehlung folgten die anwesenden Mitglieder einstimmig.

Zu guter Letzt wurde Sportfreund Stefan Grassel mit der Ehrennadel des TSV Goldberg in Bronze ausgezeichnet. Der seit über 10 Jahren aktive Volleyballer war mit seiner Zuverlässigkeit und seinem Engagement maßgeblich daran beteiligt, eine neue Kinder- und Jugendgruppe der Abteilung Volleyball im Jahr 2022 aufzubauen. Dadurch konnte die Mitgliederzahl der Abteilung fast verdoppelt werden. Gleichzeitig ist Stefan Grassel als stellvertretender Abteilungsleiter tätig, sowie der Ansprechpartner für Jung und Alt, was den Volleyballsport beim TSV Goldberg betrifft.

Für das Jahr 2024 wünschte der Vorstand des TSV Goldberg 1902 e.V. allen Mitgliedern ein geselliges, erfüllendes, verletzungsfreies und erfolgreiches Sportjahr.





